

Communiqué de presse - pour diffusion immédiate

Paber Aluminium investit 25 000 \$ dans le projet du complexe culturel et sportif

Montmagny, le 11 avril 2024 – La Chambre de commerce et d'industrie de la MRC de Montmagny (CCIM) est heureuse d'annoncer que Paber Aluminium a rejoint la campagne de levée de fonds pour le projet du Complexe culturel et sportif en tant que partenaire financier, avec une contribution de 25 000 \$.

Paber Aluminium se joint ainsi à une liste de partenaires déjà engagés dans ce projet porteur pour la région parmi lesquels figurent Promutuel Assurance, Desjardins et Uniprix Groupe Daniel Lachance. Cette contribution démontre l'engagement de Paber Aluminium envers sa communauté et son soutien constant à des projets régionaux.

« Paber Aluminium est fière de soutenir le projet du Complexe culturel et sportif de Montmagny. C'est un projet important et nécessaire pour nos familles, celles de nos collègues de travail et pour l'ensemble de la population de la région, » de commenter Mme Geneviève Paris, co-proprétaire de l'entreprise.

De son côté, Mme Nicole Robert, directrice générale de la Chambre de commerce, a déclaré : "Nous sommes honorés d'accueillir Paber Aluminium parmi nos partenaires pour le Complexe culturel et sportif, un projet d'une importance capitale pour notre communauté.

La campagne de levée de fonds, sous la responsabilité de la CCIM tel que convenue entre les partenaires de la région, se poursuit toujours et plusieurs entreprises ont été sollicitées ou le seront sous peu. « Notre plan de partenariat se distingue par sa grande flexibilité, offrant ainsi à toutes les entreprises la possibilité de contribuer au projet tout en respectant leurs moyens financiers. Nous disposons d'une gamme d'espaces publicitaires disponibles, démarrant à partir de 100 \$ et s'étendant jusqu'à 500 000 \$. C'est vraiment à la portée de tous », de souligner Mme Nicole Robert.

Au fil des années, le message de la CCIM est resté constant : la communauté d'affaires soutient fermement ce projet. L'annonce d'aujourd'hui renforce cette volonté collective, démontrant que nos entrepreneurs sont prêts non seulement à soutenir, mais aussi à accompagner financièrement le Complexe culturel et sportif.

Le grand comité du projet du complexe est dans l'attente des nouvelles du gouvernement concernant les deux demandes financières déposées dans le PAFIRSPA et dans le PQI. Les membres souhaitent que le gouvernement du Québec place ce projet parmi ses priorités en 2024. Par cet appel, le grand comité désire aussi que le gouvernement permette aux régions d'être des milieux modernes et attractifs.

Pour plus d'informations sur les partenariats possibles en lien avec le projet de complexe, les gens d'affaires sont invités à communiquer avec Mme Nicole Robert au direction@ccmontmagny.com

